

Fecha: 15-01-2026

Medio: El Heraldo

Supl.: El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Estudiantes de la Universidad Autónoma desarrollan Voluntariado de Verano 2026 en Romeral

Pág. : 9  
Cm2: 381,4Tiraje: 3.000  
Lectoría: 6.000  
Favorabilidad:  No Definida

# Estudiantes de la Universidad Autónoma desarrollan Voluntariado de Verano 2026 en Romeral

Cuarenta estudiantes de distintas carreras y jornadas de la Universidad Autónoma de Chile, Sede Talca, participan en una nueva versión del Voluntariado de Verano 2026, iniciativa impulsada por ExperienciaUA que este año se desarrolla en la comuna de Romeral, específicamente en la Escuela Carlos Lazcano Alonso, establecimiento que cumple cien años.

El voluntariado considera trabajos de mejoramiento y embellecimiento de espacios, principalmente labores de pintura, limpieza, orden y pequeñas re-facciones estructurales,

les, con el objetivo de aportar al entorno educativo del establecimiento antes del inicio del nuevo año escolar.

Felipe Martínez, director de ExperienciaUA Sede Talca, explicó que esta iniciativa se suma a los Voluntariados de Invierno que desarrolla la Universidad y responde a un levantamiento previo de necesidades en el territorio. “Detectamos que este colegio requería apoyo. Nuestros estudiantes, desde sus distintas áreas y competencias, pueden aportar de manera concreta, pero también fortalecer sus habilidades transversales como

futuros profesionales”, dijo.

La Escuela Carlos Lazcano Alonso fue escogida de manera especial este año, considerando el simbolismo de su centenario. “Este aporte de la Universidad y de los propios estudiantes va a generar un beneficio directo para la comunidad educativa, especialmente para los niños que regresarán a clases y encontrarán su colegio renovado”, agregó Martínez.

Por su parte, María Jesús Pérez, estudiante de Arquitectura, destacó el impacto que tiene el trabajo realizado.



“La idea es mejorar la calidad de la escuela, dar lo mejor de nosotros y dejar una marca como Universidad y como voluntarios. Nos motiva pensar en la sorpresa de los niños cuando vuelvan a clases y vean su colegio más bonito y mejorado”, comentó.

En tanto, el vice-rector de la Universidad Autónoma de Chile, Sede Talca, Marcelo Cevas, valoró la participación de los estudiantes y el sentido formativo del voluntariado. “Es una experiencia muy significativa, no solo por el trabajo que reali-

lizan, sino también por la posibilidad de compartir con estudiantes de otras carreras y vincularse con la comunidad. Estas instancias aportan a una formación integral, donde no solo se entregan conocimientos, sino experiencias que marcan la vida personal y profesional”, expresó.